Estimados alumnos/as:

A partir de esta fecha ya no se mandarán "tareas" nuevas.

Os **felicito** a todos por vuestro esfuerzo y dedicación, así como a vuestras familias que os han apoyado tanto desde el principio. Así que enhorabuena a todos, padres e hijos, por todo lo llevado a cabo hasta el día de la fecha.

Y ahora nos preguntaremos: ¿qué hacemos hasta recibir las notas?

La respuesta es clara. Mi recomendación e**s para todos los que han entregado los trabajos encomendados,** se dediquen **a repasar por su cuenta y especialmente a leer. Leed mucho**. Es muy importante que no perdáis los hábitos de lectura.

Los que no han podido mandar todas las tareas, tienen este tiempo para seguir mandando lo que falta hasta final de curso para ponerse al día.

Con cariño.

Vuestra profesora de Lengua Castellana y Literatura.

Yolanda Mendoza